

令和5年6月30日(金)

サンビレッジ国際医療福祉専門学校 言語聴覚士学科 2年生が 1日施設実習に来ました。

令和5年6月30日(金)にサンビレッジ国際医療福祉専門学校 言語聴覚士学科2年生10名が1日施設実習に来ました。はじめは緊張した面持ちでしたが、子ども達と活動を共にする中で、いつしか緊張もほぐれ、充実した実習になったようです。また、次のような感想をいただきました。

- ・ことばで伝えることが難しいお子さんも、感情を身振りや発声などで自分なりに表現していて、その気持ちに周りの大人が気づいて寄り添うことが大切だと知りました。
- ・みんな初めて会ったのに、一緒に遊ぼうと手を引っ張ってくれたり、笑ってくれたりしてすごく嬉しかったです。
- ・先生方は、今からくる子がどんな活動を好んでいるのか把握していて、お子さんが来る前にちゃんと準備し、指導に取り組んでいることを知りました。
- ・お子さんとの関わり方を悩まれる親さんも多く、先生方の関わり方を見て学んだり、一緒に参加して相談をしながら考える姿を見て、子ども達だけでなく、親さんにとっても学びの場になっていることが分かりました。

※11月には2回目の施設実習が予定されています。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。